

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Pondokkaso Tonggoh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Imbau Warga Jaga Keamanan dan Waspada Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 13:10



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh  
-6°47'57", 106°45'39", 513,7m  
10/01/2025 09:56:20

Cidahu – Bripka Galih S. Lubis, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pondokkaso, Rt. 006/Rw. 002 mulai pukul 10.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Dalam sambangnya, Bripka Galih menyampaikan beberapa pesan kamtibmas penting, di antaranya mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian ternak yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Ia juga mengimbau agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan berperan aktif memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang hendak bekerja di luar daerah atau luar negeri.

“Warga harus waspada terhadap potensi kejahatan yang dapat terjadi di sekitar kita, dan segera laporkan kepada kami jika ada aktivitas mencurigakan. Selain itu, mari kita berperan aktif dalam mencegah TPPO,” ujar Bripka Galih dalam pertemuannya dengan warga.

Kapolsek Cidahu, AKP Endang Slamet, S.A.P., turut menegaskan pentingnya sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menciptakan ketertiban. “Kami terus mendorong kerjasama dengan masyarakat agar dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Jika ada masalah atau pelanggaran hukum, segera laporkan ke Polsek Cidahu,” tegas AKP Endang.

Selain itu, Bripka Galih juga memberikan informasi terkait nomor kontak darurat atau hotline yang dapat dihubungi oleh masyarakat, yakni 0811-1699-110 untuk Polres Sukabumi atau 0813999086868 untuk Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh.

Kegiatan DDS tersebut berjalan lancar dan situasi di Desa Pondokkaso Tonggoh tetap kondusif berkat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat.